

Sólo cuatro localidades firman la eurocarta de igualdad

REDACCIÓN

■ Petrer, Sax, Mutxamel y Dénia son las únicas localidades de la Comunidad Valenciana que han firmado la Carta Europea para la Igualdad, a la que se han sumado ya 562 ciudades europeas y 32 españolas. Convertir las ciudades en lugares diseñados y vividos desde la perspectiva tanto del hombre como de la mujer es el

objetivo de la Carta Europea para la Igualdad en la Vida Local que el Consejo Europeo de Municipios y Regiones presentó el jueves en la ciudad italiana de Pisa.

Sin embargo, buena parte de los municipios de la Comunidad Valenciana se encuentran por el momento al margen de esta iniciativa y sólo cuatro localidades, todas ellas de la provincia de Ali-

cante, se hallan entre las 32 ciudades españolas y las 562 europeas que han suscrito ya la carta. Se trata de Sax, Petrer, Mutxamel y Dénia, que figuran en el listado dado a conocer en el marco del 25 aniversario de la Conferencia Europea de Cargos Locales y Regionales, dedicada a las acciones locales por la igualdad. La Carta por la Igualdad prevé la redacción por

cada uno de los municipios firmantes de un Plan de Acción para la Igualdad que fija las prioridades, acciones y los recursos necesarios para su realización.

«Una sociedad basada en la igualdad sólo es posible si las políticas de género se trabajan y aplican desde los gobiernos locales, ya que estos son las esferas más próximas a la población y en

las que se desenvuelve la vida cotidiana», explica desde Pisa la alcaldesa de Sax, Ana Barceló, cuyo Los municipios firmantes de la carta de igualdad tienen un plazo de dos años a partir de la firma para redactar y comenzar a aplicar su plan local, que incluye una consignación presupuestaria para que los compromisos sean efectivos.